

Procès verbal du conseil d'école du 15 novembre 2022

Présents à la réunion : Patrick Grémillon (élu Val d'Etangson), Chantal Buin (éluée Tresson), Valérie Lebreton, Céline Duval et Laëtitia Rozier (parents élus), Emmanuelle Coudray , Emmanuel Laude et Valérie Cissé (enseignants).

1.Effectifs actuels et prévisionnels septembre 2023

	TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
Actuels	4	8	5	12	7	15	11	8	4
Prévisionnels	6	12	8	5	12	7	15	11	8

Soit un total de 84 élèves envisagés pour la rentrée de septembre 2023.

Des effectifs en hausse par rapport à cette année.

Il est envisagé une rentrée pour les TPS après les vacances de février.

Nous précisons que la MAM (Maison d'Assistantes Maternelles) de Val d'Etangson est ouverte depuis le mois de juin.

Celle de Tresson devrait être opérationnelle au mois de mai 2023.

2.activités et sorties

Les CE/CM ont participé à la fête du sport à Saint Calais au mois de septembre.

Les CE1/CE2 ont eu une formation vélo au mois d'octobre et passeront leur permis piéton entre novembre et janvier (ces 2 activités sont animées par la gendarmerie de Bouloire).

Les élèves de la MS au CM2 vont à la bibliothèque de Tresson.

Les classes de GS/CP et CE1 iront à la piscine de Montfort le Gesnois le vendredi après-midi du 25 novembre au 27 janvier (soit 8 séances).

Les élèves de la TPS au CM2 iront à Bouloire ou Montfort le Gesnois pour voir des spectacles organisés par le théâtre Epidaure de Bouloire.

Pour Noël, les enfants iront au cinéma à Saint Calais (semaine avant les vacances).

La journée Noël aura lieu le vendredi 16 décembre avec passage du père Noël le matin (remise de cadeaux collectifs pour chaque classe) et repas de Noël à la cantine le midi.

Il est envisagé de refaire un carnaval en février/mars (les modalités restent à définir).

Les élèves de CM1/CM2 se rendront au collège de Bouloire pour un défi lecture et une journée anglaise.

Enfin, chaque classe fera une sortie de fin d'année au mois de juin (non définie à ce jour).

3.questions diverses

Les parents souhaitent savoir s'il est possible de mettre en place un temps « devoirs » au moment de l'accueil péri scolaire.

A réfléchir.

L'APE souhaite un endroit pour pouvoir afficher.

L'école propose une partie de la porte vitrée donnant sur la rue.

